



Stéphane Portelli (en studio sur la photo) sort son nouvel album "Sur le fil".

DISQUE

Portelli, guitare héros à la française

SAMEDI 7 AVRIL Show case à 15h à Cultura, centre commercial Carré Sud, 146 rue Jean-Lauret à Nîmes. Album "Sur le fil", www.stephaneportelli.com

Assumer à la fois un album en français et des références rock et blues venues d'outre-Atlantique, c'est le pari réussi du quatrième et nouvel album du musicien nîmois Stéphane Portelli. Baptisé "Sur le fil", le disque est enregistré en trio et en live au studio Nova-Son de Poulx. *"Pas de fioritures, quelque chose de pur avec un accent à chercher du côté des années 70, et une guitare présente mais sans rajout"*, assure Stéphane Portelli qu'on retrouve au chant et aux six cordes. C'est sûr que les guitaristes vont adorer cet album. On retrouve des solos à la Jimi Hendrix et sa pédale Wah Wah sur le titre le "Ton chat", du blues rock en distortion à la Cream sur le morceau "Morphine" et un touché tout en délicatesse et arpège, qui fait penser à celui de Mark Knopfler de Dire Straits sur la chanson "Janis". Chanson à laquelle Portelli fait même une petite référence au guitariste Peter Green qui a notamment joué au sein des Bluesbreakers. Le titre "Janis" où l'on entend le magnifique violoncelle de la Lyonnaise Jade Neveux.

Lumière. Dire, donc, que Portelli est un super guitariste est un doux euphémisme. Côté texte, le Nîmois s'en tire pas mal aussi, notamment avec la chanson "Les mains tendues" qui parle des racines perdues, en l'occurrence, pour le musicien, celles venue du sud de la Méditerranée, mais surtout évoque des amis trouvés. Une atmosphère assez sombre pour des textes écrits à l'hôpital après une grave chute qui a failli causer de graves séquelles aux bras du Nîmois. *"Mais il y a toujours de la lumière"*, continue Stéphane Portelli. La lumière qu'on retrouve sur le titre "Sur le fil" qui rappelle cette fois un artiste français, Matthieu Chedid, et son personnage -M-. Pour découvrir l'album, Stéphane Portelli propose un showcase à Cultura samedi 7 avril à 15h. 

Julien Ségura - j.segura@gazettedenimes.fr